

# La Provence

CInéma Espace-Fernandel + Av. Atride-Brisid @0442440359. Bernadette 21h15. Coup de chance 14h30. Le Règne animal 16h15. The Creator 18h45.

**Espace Fernandel** 

Article sur la Provence

Informations Dans les salles



18 octobre 2023

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR

# \_a Provence

## À l'école Thoulouz on s'exerce à la sécurité

Incendie, intrusion, pollution. Les écoliers ont été sensibilisés à la gestion des risques du quotidien.

Le Pôle population et le service scolaire ont mis la prévention des risques au cœur de leurs missions du quotidien. En coopération avec la gendarmerie, le Sdis 13 et la police municipale, plusieurs exercices d'entraînement sur le temps périscolaire ont été enseignés aux élèves de Carry-le-Rouet.

C'est l'exercice intrusion qui était au menu des pensionnaires de l'école Simone-Thoulouze dernièrement.

Au regard de l'actualité, la Ville a souhaité maintenir cet exercice qui a été quelque peu modifié. Tous les enfants de maternelle et d'élémentaire présents dans la cour et dans le réfectoire ont été avertis en amont pour ne pas générer une angoisse ou un traumatisme supplémentaire et ainsi ne pas céder à la panique.



La sécurité était à l'ordre du jour des écoliers. /PHOTO DR

La gendarmerie a supprimé la présence physique de l'intrus. Les forces de l'ordre ont, elles, constaté avec satisfaction que tous les enfants ont été mis à l'abri, sans panique en un temps record (moins de trois minutes) avec portes fermées, volets bais-

En ces temps incertains, l'objectif de la journée était de rassurer les parents quant à la réussite de l'exercice et la garantie d'une sécurité maximale. Exercice réussi.

À l'école Thoulouze, on s'exerce à la sécurité



Article sur la Provence

Informations Du Golfe à la Côte

19 octobre

## a Provence

#### CARRY-LE-ROUET

#### 200 passionnés ont couru pour la bonne cause

Les aficionados de course à pied de l'association Carry espoirs ont donné de leur souffle à l'occasion du Relais de l'espoir, le grand rendez-vous sport et solidarité en faveur de la lutte contre la mucoviscidose.

Carry espoirs a organisé la deuxième édition de son relais familial, sportif et solidaire. Les coureurs, leur famille et une quarantaine de bénévoles se sont réunis autour d'un même but : vaincre la mucoviscidose. L'intégralité des bénéfices, soit 2 500 euros, a été reversée à l'association course à la délégation. Provence-Alpes de "Vaincre la mucoviscidose" dans le cadre des Virades de l'espoir.

Ces dernières ont lieu dans 230 sites partout en France, chaque année, et collectent 4,5 millions d'euros grâce à l'engage-ment de leurs 10 000, bénévoles.

Du sport et des valeurs

boucle d'1,5 kilomètres autour de la plage du Rouet. De nombreuses animations ont aussi rythmé l'après-midi : tatouages éphémères, structures de ballon, ateliers créatifs et écoresponsables etc.

était d'apprendre la combativité et le courage à travers l'effort



On a couru en famille à Carry. /PHOTO J.L.C.

physique. Via nos événements nous sensibilisons les familles carryennes aux enfants malades et à leur combat. C'est aussi une belle occasion de fédérer les familles autour de valeurs fortes comme le courage, la solidarité, l'effort, la générosité", explique Sarah de Carry espoirs.

"C'est important que nos jeunes vivent ces moments et se sensibilisent à ce que peuvent vivre d'autres camarades du même age", rajoute Claire, une partici-Le relais était composé de 4 con- pante. "Mon copain a la muco, reurs, chacun devant faire une e c'était super pour moi de lut boucle d'1.5 kilomètres autour montrer mon amitié en courant avec lui! Et en plus on s'est vraiment bien amusé," rajoute, comme un symbole, Gabriel 712 ans.

L'objectif du Relais de l'espoir Prochain rendez-vous de Carry espairs, les 8 et 9 décembre pour le Téléthon. Infos : www.carryespoirs.fr

200 passionnés ont couru pour la bonne cause



**Article sur la Provence** 

Informations Du Golfe à la Côte

20 octobre



## La Provence

photographique. Le salon d'art photographique se tient jusqu'au dimanche 23 octobre, à la bergerie. Entrée libre vendredi 14h à 18h, et samedi et dimanche 10h à 12h et 14h à 18h.

Salon d'art photographique

Article sur la Provence

**Evenement** 



21 octobre

## † arry

## REVUE DE PRESSE

# La Provence

CARRY-LE-ROUET • Nouvélle année pour l'école municipale de musique. Les cours ont repris à l'école municipale de musique dans les locaux du Jas Vieux (au théâtre de verdure).

"Il s'agit de la vingtième rentrée de l'école en tant qu'école municipale de musique, souligne Jean-Christophe Maurice, le directeur pédagogique. Les personnes de tout âge et niveau qui souhaitent apprendre à maîtriser un instrument de musique ou bien pratiquer le chant sont les bienvenues. Nos professeurs ont une grande expérience ". La fréquentation est toujours aussi élevée. Enfants et adultes ont la possibilité de s'inscrire dans les classes proposées : batterie (Romuald



Bayeux), jardin musical, formation musicale, synthétiseur et ukulélé (Valérie Boéri), piano (Elena Durepaire et Liliane Oganessov), flûte (Estelle Faure-Brac), guitare classique (Patrick Jourdain), chant classique (Jean-Christophe Maurice et Liliane Oganessov). Des auditions se déroulent régulièrement. Les élèves participent à de nombreux évènements. Des évaluations, tant en formation musicale qu'en instrument, sont également prévues en juin prochain. Le gala de fin d'année aura lieu le mardi 27 juin 2023 à 18 h 30 au théâtre de verdure. Il est possible de s'inscrire toute l'année, dans la mesure des places disponibles.

→ Renseignements au standard de la mairie © 04 42 13 25 25 ou auprès du directeur pédagogique, Jean-Christophe Maurice, au 06 46 27 67 11 ou emcarry@orange.fr Permanence secrétariat mercredi de 14 h à 17 h - au bureau de l'école de musique au Jas Vieux. / PHOTO J-L.C.

L'école municipale de musique

**Article sur la Provence** 

**Divers** 



23 octobre